

GOBIERNO DE NAVARRA

ECONOMÍA, HACIENDA, INDUSTRIA Y EMPLEO

CULTURA, TURISMO Y RELACIONES INSTITUCIONALES

PRESIDENCIA, JUSTICIA E INTERIOR

EDUCACION

DESARROLLO RURAL, MEDIO AMBIENTE, Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SALUD

POLÍTICAS SOCIALES

FOMENTO

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

Reyno de Navarra estará presente por primera vez en la Feria de Navidad de la Costa Vasca

El Gobierno de Navarra presentará la oferta turística de la Comunidad Foral entre los días 6 y 8 en Irún, ante 20.000 visitantes

Jueves, 05 de diciembre de 2013

El Gobierno de Navarra, a través del Departamento de Cultura, Turismo y Relaciones Institucionales, va a estar presente por primera vez en la [Feria de Navidad de la Costa Vasca](#), que se celebra del 6 al 8 de diciembre en el Recinto Ferial de Irún, con una afluencia estimada de 20.000 visitantes.

La marca turística Reyno de Navarra dispondrá de un pequeño stand en el que se mostrarán escapadas de turismo rural, propuestas de actividades en la naturaleza, visitas al patrimonio cultural, gastronomía y enoturismo, entre otras. El Gobierno acude a la feria dado que el mercado de Guipúzcoa y del sur de Francia constituye un destacado nicho para el turismo de Navarra.

La feria facilita las compras navideñas y consiste en tres pabellones con propuestas de gastronomía, artesanía, turismo, regalos, moda y complementos, belleza y salud, decoración, juguetes y juegos, hogar, vehículos, ocio y tiempo libre. Está dirigida a todos los públicos.